DISTRICTE

### SANTS-MONTJUÏC

El Consorci ofereix la seu a entitats socials. El Consorci de la Zona Franca posarà a disposició d'associacions sense afany de lucre oficines de la seva antiga seu corporativa a partir del mes d'abril.

### **EIXAMPLE**

En funcionament les noves millores. L'estació de Rodalies del Passeig de Gràcia disposa des d'ahir d'un nou vestíbul ampliat que en millora l'accés. També s'hi han instal·lat ascensors i escales mecàniques.



### **SANT ANDREU**

Reclamen la construcció d'una escola. L'AM-PA de l'Escola La Maquinista demana a l'Ajuntament que compleixi la promesa d'edificar un nou centre pel 2017 i reclama un espai alternatiu fins llavors.

### **CIUTAT VELLA**

Recital benèfic de José Cura al Liceu. El tenor argentí José Cura oferirà un recital el proper 7 d'abril en el marc de la gala benèfica Un triple per la infància, organitzada pel món del bàsquet a favor dels infants.

### **EIXAMPLE**

Placa a Frederic Monpou. L'Ajuntament ha dedicat una placa al compositor Frederic Monpou a la façana del número 108 del passeig de Gràcia, edifici on va viure i on hi ha la fundació que porta el seu nom.

### METRO TALLAT PER LA VAGA CONTRA LES TARIFES

Usuaris van tallar ahir la circulació del metro en protesta per la pujada de tarifes del transport públic. També hi va haver accions al tramvia i Rodalies. Stop Pujades al Transport no va anar a la reunió amb l'ATM, tot i ser convidats finalment. Foto: HUGO FERNÁNDEZ

Les millors imatges del dia,

i més fotogaleries, a...

20minutos es



# Reclaman 155.000 euros en multas a un pensionista

**El Ajuntament de Barcelona le exige el pago de 364 sanciones** por colgar anuncios en los que se ofrecía a hacer mudanzas para llegar a fin de mes

M. PARÍS

mparis@20minutos.es / twitter: @20m
20 minutos

El Ajuntament de Barcelona reclama 155.000 euros a un viudo en paro y con dos hijos a su cargo, que fue multado por la Guàrdia Urbana y promotores ambientales en 364 ocasiones por colgar carteles en los que se ofrecía a hacer mudanzas y traslados para llegar a fin de mes desde 2010 hasta ahora.

Sin embargo, el Institut Municipal d'Hisenda de Barcelona (IMHB) no le notificó las sanciones hasta diciembre, cuando le embargó la cuenta. «Miguel está hundido y sumido en una depresión», explica a *20minutos* su abogado, Roberto Castro. «Es una familia que no llega a fin de mes y por eso buscaba un sobresueldo haciendo mudanzas», agrega. Miguel percibe una pensión de viudedad de menos de 1.000 euros con la que debe mantener a sus hijos de 14 y 19 años, y pagar el alquiler del piso.

Por eso colgó carteles en Barcelona sin saber que está castigado con multas de 375 euros. La Guàrdia Urbana y los promotores ambientales de la ciudad abrieron hasta 364 expedientes sancionadores, pero no le notificaron las sanciones porque, según fuentes municipales, no localizaron su domicilio, aunque tenían su número de teléfono, pues aparecía en

### Menos denuncias por fijar carteles

Se da el caso que las sanciones por colgar carteles en la calle bajaron en 2013 un 36% respecto al año anterior, según el balance de la Ordenanza de Civismo que presentó el lunes el Ajuntament de Barcelona. La venta ambulante no autorizada, el consumo de bebidas alcohólicas en la calle y orinar en la vía pública fueron las conductas incívicas más perseguidas por la Guàrdia Urbana.

el anuncio. «El IMHB sigue unos protocolos para notificar las sanciones», recuerdan. Las policías locales de Sant Cugat del Vallès, Gavà y Terrassa, donde también colgó anuncios, sí usaron el teléfono para contactar con él y advertirle que estaba prohibido fijar carteles en la vía pública, pero no lo sancionaron. «Usaron el sentido común», afirma Castro.

«Cuando multas 300 veces a alguien, sabes que le hundes en la miseria», asegura el letrado, quien calcula que «pagando 50 euros al mes, se tardarían cuatro generaciones en saldar la deuda». Con todo, espera que la presión mediática empuje al Consistorio a levantar el castigo. Por ahora, el IMHB está estudiando las alegaciones y revisará las sanciones.

# Un nou carnet de les biblioteques públiques ofereix descomptes a 400 activitats culturals

Val 20 euros anuals i no substitueix el gratuït de les Biblioteques. L'alcalde de Barcelona, Xavier Trias, i el tinent d'alcalde de Cultura, Coneixement, Creativitat i Innovació, Jaume Ciurana, van presentar ahir el nou carnet BCNcultural, amb descomptes per a més de 400

activitats culturals a la ciutat en teatre, música, dansa, cinema, museus o galeries. El carnet es pot aconseguir a partir del 3 de febrer per 20 euros anuals.

Aquest nou servei amplia el ventall d'activitats culturals a les que actualment es té accés amb el carnet de Biblioteques de Barcelona, gratuït, i que continuarà vigent: unes 118. El nou carnet vol donar activitats i experiències exclusives per als seus usuaris. L'Ajuntament, l'Institut de Cultura, Biblioteques de Barcelona i el TR3SC promouen aquesta targeta, que es pot aconseguir des del

proper dilluns al web www.bcncultural.cat, a les 39 biblioteques municipals i a les taquilles del Palau de la Virreina (La Rambla, 99). A Barcelona hi ha 905.080 carnets de biblioteques municipals i es fan 4.372.265 préstecs anuals. Les biblioteques reben 6.343.803 visites a l'any. L'alcalde va aprofitar per reclamar que es baixin tots els IVA culturals, «perquè se'n veuen afectats molts projectes a la nostra ciutat». P. CARO

## **SEGUNDOS**

### La PAH pide que los barceloneses delaten dónde hay pisos vacíos

La Plataforma de Afectados por la Hipoteca (PAH) y la Federació d'Associacions de Veïns de Barcelona (FAVB) reclamaron ayer a los barceloneses que indiquen dónde se ubican los pisos vacíos propiedad de los bancos. Quieren elaborar así un registro, y llaman a la desobediencia civil y a la ocupación de los pisos en caso de que el Ajuntament no cumpla con lo establecido en la declaración institucional que se aprobará mañana para sancionar a los bancos. Precisamente, el Consistorio informará hoy a las entidades bancarias de esta medida. L'Hospitalet también aplicará sanciones.



### **SEIS DETENIDOS POR EL 12-0**

Los Mossos detuvieron el martes a seis presuntos autores de agresiones a un grupo de ultras el 12 de octubre. Ayer, registraron el centro Can Vies (foto) de Sants. Por la tarde, hubo una manifestación de protesta. FOTO: G.SÁNCHEZ/ACN

### Anulan la sentencia a la 'banda del Puerto'

El Tribunal Supremo (TS) ha anulado la sentencia de la Audiencia de Barcelona que absolvió a siete guardias civiles y a un policía nacional de colaboración con la *banda del Puerto* en el robo de 200 kilos de cocaína en el Port.

### Licitan dos obras en el Port de Barcelona

El consejo de administración del Port de Barcelona acordó ayer licitar dos obras por valor de 23,2 millones de euros. Las actuaciones se enmarcan en la mejora de la zona de maniobras y de los accesos y, también, en la ampliación sur en el área del muelle del Prat.

### Reforma horaria

Ayer se puso en marcha con un acto que congregó a instituciones públicas y entidades sociales la Iniaciativa para la Reforma Horaria en Catalunya, que promueve unos usos horarios más racionales.

### Peticiones del Tercer Sector al alcalde

La Taula del Tercer Sector reclamó ayer al alcalde Xavier Trias siete propuestas sociales que ven prioritarias, como invertir más en ocupación, vivienda y contra la pobreza.

### IBI e IAE fraccionados

Badalona permite que el IBI y el IAE se pueda pagar de manera fraccionada domiciliando el recibo.